

EKSPOS

Danrem 082/CPYJ Hadiri Kegiatan Vaksinasi Serentak di Polres Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.EKSPOS.CO.ID

Feb 26, 2022 - 22:18



LAMONGAN,- Guna mendorong percepatan vaksinasi Covid-19, akselerasi vaksinasi serentak dilaksanakan diseluruh Polda dan Polres Se Indonesia dengan sasaran utama Lansia dan masyarakat yang belum pernah menerima vaksin. Kegiatan ini di tinjau langsung oleh Kapolri Jenderal Pol. Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si dari Pidie Convention Center Kabupaten Pidie Provinsi Aceh

secara Video Conference

Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto. M.Sc di wakili oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M hadir dalam kegiatan Vaksinasi serentak yang bertempat di Mapolres Lamongan, Jalan Kombes Pol Moh. Duryat, Jetis, Kec/Kab. Lamongan Sabtu (26/2/2022)

Kapolri Jenderal Pol. Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si menyampaikan, akselerasi vaksinasi saat ini penting dilakukan guna mencegah penyebaran virus Covid-19 khususnya varian Omicron yang saat ini angkanya sudah melebihi varian Delta.

"Mengapa vaksinasi kita lakukan tentunya kita tahu bahwa varian Omicron saat ini meningkat jauh diatas varian delta, oleh karena itu kita harus lakukan langkah dan strategi dalam menghadapi varian tersebut,"ujar Kapolri

Akselari vaksinasi booster juga dilakukan untuk masyarakat yang sudah enam bulan menerima vaksinasi dosis satu dan dosis dua. Selain vaksinasi booster juga dilaksanakan vaksinasi untuk kelompok lansia.

"Kita juga melakukan pengecekan terhadap kesiapan Rumah Sakit, sehingga pada saat ada masyarakat yang dirawat bisa sembuh,"tambahnya

Kapolri mengucapkan terima kasih dan apresiasi atas pelaksanaan Vaksinasi serentak yang di laksanakan oleh Polda dan Polres Se Indonesia.

"Dengan pelaksanaan vaksinasi serentak ini diharapkan program pemerintah untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19 dapat terwujud,"tutup Kapolri

Sementara itu Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M menyampaikan bahwa, kegiatan vaksinasi serentak juga dilaksanakan oleh TNI, sesuai perintah Panglima TNI melalui Vaksinasi Mobile.



"Kegiatan serbuan vaksinasi serentak saat ini juga dilaksanakan oleh TNI, dengan harapan masyarakat Indonesia terbebas dari wabah Covid-19," ujar Danrem

Hadir dalam kegiatan tersebut Waka Polda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, Kabinda Jatim Marsma TNI Rudy Iskandar, S.E, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M, Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendy, MBA, Dandim 0812/Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf, Kapolres Lamongan AKBP Miko Indrayana, S.I.K, Sekda Lamongan Drs H. Moh. Nalikan, M.M, Kadinkes Lamongan dr. Taufik Hidayat dan Kaban Bakesbangpol Lamongan Drs. Dianto Hari Wibowo, MIP.(Penrem CPYJ)